

Heures a eu lieu à la Basilique, avec toute la solennité habituelle. La Basilique était belle à voir avec sa décoration des grands jours : les riches tentures, les feux électriques multicolores, les plantes ornementales, plus encore la piété des fidèles, c'était un spectacle ravissant.

S. G. Mgr l'Auxiliaire a célébré pontificalement la messe d'ouverture. M. l'abbé Gignac, professeur de droit canonique à l'Université, a prononcé le sermon de circonstance. L'éloquent prédicateur a démontré, avec clarté et précision, combien le dogme de la Présence réelle est fondé sur la Sainte Ecriture et sur la tradition.

C'est Mgr Faguy, curé de la Basilique, qui a chanté la messe de clôture, mardi matin.

— Nos lecteurs savent déjà par quelle grandiose démonstration s'est terminée, dimanche soir, la retraite des hommes chez les RR. PP. Oblats, à Saint-Sauveur. S. G. Mgr Roy, qui fut escorté jusqu'à l'église paroissiale par une procession presque triomphale, prononça le sermon de persévérance, où il donna à la foule de ses auditeurs les fortes leçons et les conseils pratiques.

— Mercredi, ont eu lieu, à la chapelle du Séminaire, les funérailles de feu M. l'abbé T.-P. Bégin, bienfaiteur de l'institution. Le service funèbre a été célébré par S. G. Mgr l'Auxiliaire. Tout le personnel du séminaire, plusieurs prélats, et un bon nombre de prêtres et de religieux ont assisté à la funèbre cérémonie. L'inhumation s'est faite dans les voûtes de la chapelle.

— M. l'abbé Arsenault, de l'Archevêché, a passé la semaine à Québec, après avoir parcouru durant un mois plusieurs paroisses de la rive sud du fleuve, jusqu'à Rimouski, dans les intérêts de l'œuvre de l'Action sociale catholique. Il est parti, à la fin de la semaine, pour continuer sa mission dans le même district.

---

#### Feu l'abbé T.-P. Bégin

---

M. Thomas-Pantaléon Bégin, prêtre en retraite à Québec, sur le chemin Sainte-Foy, est décédé dimanche dernier, le 29 novembre.